

# FRÉQUENCE 92.2

## En direct de la Radio Cité Genève

### Chiens !

Tous les vendredis à 10h30 à Radio Cité, dans le cadre de son émission «Vu à la radio», Christine Marmonnier passe le micro à celles et ceux qui vivent dans l'intimité des chiens. Ce rendez-vous hebdomadaire, baptisé «Chiens», est l'occasion pour les auditeurs de la région genevoise d'en connaître un peu plus sur nos amis à quatre pattes. L'équipe du Chien Magazine vous propose un petit tour dans les coulisses de l'émission...

Aux côtés de Christine Marmonnier, Sylvie Menetrey et Catherine Walder, toutes deux membres de la Société Canine Genève, se relaient au micro pour animer chaque semaine, dans une ambiance détendue, une chronique proposant des conseils utiles et pratiques pour celles et ceux qui vivent avec un chien ou envisagent d'en acquérir un. Santé, éducation, choix du futur chien, dispositions légales, actualité canine, sujets de société.... tous les domaines sont traités (lire notre encadré). Bref, l'auditeur passe chaque semaine sur les ondes de Radio Cité un moment agréable tout en apprenant pleins de choses utiles pour lui et son compagnon.

«Notre but, souligne Sylvie Menetrey, est de parler des chiens le plus naturellement possible, comme on le fait dans la vie quotidienne, en abordant chaque fois un sujet précis. Nous voulons permettre au public de comprendre, par toutes sortes d'exemples clairs et simples, ce qu'est la vie avec un chien, la responsabilité et les devoirs que cela implique, mais aussi les joies et plaisirs que cela procurent.»

«Tout le monde doit pouvoir se retrouver dans les propos tenus ou se sentir concerné par le thème exposé, précise Catherine Walder. Il faut que celles et ceux qui s'intéressent aux chiens, désirent en acquérir un ou qui en possèdent déjà un, comprennent qu'il y a, à leur disposition, des personnes compétentes prêtes à les aider, les conseiller, les orienter et qu'ils ne doivent surtout pas hésiter à les rencontrer.»

«Cette émission a vu le jour grâce à des passionnées. Elle dure entre trois et quatre minutes, parfois un peu plus, explique



Christine Marmonnier. C'est très court, mais cela permet de donner un bon aperçu du thème abordé. C'est un peu comme le conseil du jour. Elle permet aussi de donner la parole à des spécialistes traitant de sujets plus pointus liés, par exemple, à la protection animale, à l'élevage, au comportement, à la médecine vétérinaire.»

Rappelons pour conclure que cette aventure, impossible sans l'engagement des trois protagonistes de «Chiens», est également portée par Viviane de Witt, présidente du Conseil de la Fondation des Chênes dont le but est de promouvoir la culture en Suisse romande. A la tête de Radio Cité depuis 2007, Viviane de Witt milite depuis toujours en faveur de la cause animale. Elle met tout en œuvre pour favoriser l'intégration de nos chiens dans la société et pour donner une image positive et constructive de ce fidèle ami, complice de tous les instants.

*Propos de Christine Marmonnier, Sylvie Menetrey et Catherine Walder recueillis à Radio Cité par Armande Reymond*

### Pour en savoir plus...

La chronique «Chiens» est diffusée le vendredi matin à 10h30 dans le cadre de l'émission de Christine Marmonnier, «Vu à la radio», sur Radio Cité 92.2, [www.radiocite.ch](http://www.radiocite.ch)

Quelques sujets traités ou à venir: La profession d'éducateur canin; Que faire lorsqu'on veut se procurer un chien?; Chien qui aboie... Pourquoi et que faire?; L'arrivée d'un bébé dans la famille... Comment faire cohabiter l'enfant et le chien?; Un sport... La discipline sanitaire.

Soulignons que l'émission est rediffusée le samedi entre 10h et 11h.

A gauche, Christine Marmonnier, journaliste et animatrice de l'émission. Avec ses deux chroniqueuses, Sylvie Menetrey accompagnée de son cocker anglais, Snif et Catherine Walder avec son flat coated retriever, Dia, toutes deux membres de la Société Canine Genève.



Viviane de Witt (à gauche sur notre illustration, en compagnie de Sylvie Menetrey) dirige Radio Cité et défend avec passion les animaux. Elle est ici avec son golden retriever, Baffi. Mais elle possède encore deux autres chiens, Oxo - la mascotte de Radio Cité- qu'elle a adoptée à l'âge de 9 ans pour le sauver de l'euthanasie et un colley répondant au nom de Combox. (Photos: Catherine Walder, [www.pyrotechmic.ch](http://www.pyrotechmic.ch))